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Benevento, 18 Luglio 2016

Egr. Presidente 

Giunta Regionale Campania

On.le Vincenzo De Luca

e P.c. PRESIDENTE FOFI

ROMA

Prot. N. 134/016

Oggetto: Concorsi per Assegnazione di Farmacie di Nuova Istituzione

Illustre Presidente,

ritengo dovermi  aggiungere  a  quanti  hanno colto,  nel  suo  recente  intervento  sull’argomento  in

oggetto, elementi di conforto e speranza in relazione alla necessità, non più differibile, di colmare il

persistente  ritardo  nell’espletamento  delle  procedure  connesse  al  concorso  ordinario  2009 ed  a

quello straordinario 2012.

Tanti  Colleghi  farmacisti  sono  legittimamente  sfiduciati,  a  distanza  di  7  anni  da  un  bando  di

concorso che, solo ora, annuncia l’assegnazione delle relative sedi farmaceutiche. 

A questo proposito mi permetta di rassicurarla su un punto.

Forse qualcuno ha “remato” contro la conclusione di questo concorso e forse qualcun altro non ha

remato abbastanza.  Ma un fatto è certo : la maggioranza degli Ordini della Regione ha adito il

Tribunale  Amministrativo  per  affiancare  le  Istituzioni,  per  perseguirne  gli  scopi  e  tutelare

l’interesse legittimo dei propri iscritti.

In particolare gli Ordini dei Farmacisti di Napoli, Salerno, Caserta e Benevento si sono costituiti, a

suo tempo, presso il  TAR Campania,  unicamente per difendere lo svolgimento del Concorso in

questione, minacciato da isolate iniziative che miravano, e mirano tutt’ora, ad “incagliarlo”.
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Gli stessi Ordini hanno costantemente sollecitato la precedente Amministrazione Regionale a dare

impulso decisivo alle procedure concorsuali ritenute necessarie, all’un tempo, per implementare il

Servizio  di   Assistenza  Farmaceutica  nonché  per  collocare  occupazionalmente   una  numerosa

compagine professionale.

A  questo  scopo  si  è  sistematicamente  segnalata  la  necessità  di  superare  alcune  ricorrenti  e

specifiche criticità.

Tra queste, gli effetti di una eccessiva “litigiosità” giudiziaria (spesso strumentale), come pure il

massivo  fenomeno  delle  prelazioni  comunali  delle  sedi  farmaceutiche,  sottratte  al  pubblico

concorso  in favore  di  un  successivo  affidamento  alla  gestione  di  una  società  partecipata,  a

maggioranza privata (aspetto, quest’ultimo, recentemente all’attenzione anche dell’Antitrust).

Io  stesso,  nella  qualità  di  Delegato   Regionale  della  Federazione  Degli  Ordini  dei  Farmacisti

Italiani,  ho  poi  avuto  modo  di  collaborare  con  la  struttura  di  Gabinetto  della  Giunta  da  Lei

presieduta,  trovando  in  essa,  già  all’indomani  del  suo  insediamento,  un  efficace  interlocutore

istituzionale  e  contribuendo  a  risolvere,  grazie  alla  sua  opera  di  coordinamento,  problematiche

legate ai riscontri delle autocertificazioni presentate dai candidati, propedeutici alla pubblicazione

degli elenchi degli idonei e delle relative sedi da assegnare.

La  numerosa  platea  dei  colleghi  interessati  all’esito  del  concorso,  giunto  finalmente,  con

l’Amministrazione da Lei diretta, alle sue battute finali, mi chiede di “appoggiare” il Suo dichiarato

impegno  a  superare  gli  ultimi  ostacoli  amministrativi  e/o  giudiziari  che  si  frappongono  alla

ultimazione della procedura concorsuale.

Io vorrei fare di più, chiedendo a Lei di  sostenere e concretizzare le legittime aspettative di una

intera  generazione di  Farmacisti  che  da trent’anni  attende  di  conquistare  la  propria  legittima

opportunità professionale.

Allo  stesso  tempo,  e  dichiarandoLe  la  mia  piena  collaborazione  al  riguardo,  Le  rappresento

l’urgenza della messa in esercizio delle nuove farmacie previste, al fine di realizzare appieno il

programmato,  atteso  e  necessario  miglioramento  dell’Assistenza  Farmaceutica  sul  territorio

Regionale.

Distinti Saluti

          Il Delegato FOFI

     Presidente

          dr. Maurizio Manna
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